



**MINISTÈRE  
DES SOLIDARITÉS  
ET DE LA SANTÉ**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Paris, le 24 Avril 2020

**LE MINISTRE**

**Message aux personnels des organismes de sécurité sociale**

Madame, Monsieur,

Nous vivons actuellement une crise sanitaire grave, qui rend la période que nous traversons exceptionnelle à bien des égards et qui nécessite la mobilisation de tous.

Ces moments de crise sont aussi des révélateurs et tous nous savons l'importance de la sécurité sociale à laquelle vous œuvrez quotidiennement : assurer le financement de notre système de santé, garantir le versement des prestations sociales, soutenir le revenu des personnes qui doivent s'arrêter de travailler, accompagner les assurés et les entreprises face à ce choc ; ces missions de protection et de solidarité sont d'autant plus nécessaires en ce moment. Sans votre concours, elles n'auraient pas été garanties.

C'est à vous que nous devons la continuité du service public de la sécurité sociale, essentielle à notre pays. Je sais votre implication et votre engagement sans faille pour apporter une réponse d'ampleur à la crise que nous connaissons et organiser au mieux l'accompagnement des assurés et des entreprises. Vous avez, en un temps très court, contribué à la mise en œuvre de très nombreuses mesures d'urgence rendues nécessaires par la crise. Vous avez veillé à assurer la continuité du service des prestations et mis en place des dispositifs innovants pour accompagner les familles, les personnes les plus fragiles, les soignants... Dans un contexte difficile, vous avez pris en charge les nombreuses demandes des usagers dans un esprit de solidarité et de mobilisation au service du public.

De tous les efforts que vous déployez en ces circonstances particulières, je souhaite sincèrement vous remercier.

J'ai également une pensée appuyée pour les agents ou leurs proches qui sont touchés par le virus et je vous renouvelle tout mon soutien en cette période.

Je sais, Madame, Monsieur, pouvoir compter sur vous. Votre professionnalisme et votre engagement au service de la population sont ma fierté et je tiens à vous exprimer ainsi la reconnaissance de l'ensemble de la nation.

Bien fidèlement,

Olivier VERAN